
【ワシントニヤ会の皆様に】
 私は昭和５４年に逗子に来て、「素晴らしい夕日の沈む
様子を長男と観て」早速購入しました。
そして早３０年が過ぎました。
 私は不動産の管理を業としていますので、ワシントニヤ
会の様な不動産の持分を購入出来る会は大変素晴らしい
事と思っています。
 今後のワシントニヤ会の発展には全会員の皆様のご協
力と理事会・活性化委員会の努力に拠るところが大きいと
存じます。
 申すまでも御座いませんが、ワシントニヤ会の発展の第
一歩は、会費の納入と施設利用の促進に有ると存じます。
 ワシントニヤ会と会員皆様のご発展を祈念するとともに、
ご協力のお願いと致します。
どうぞ宜しくお願い申し上げます。
                         理事 和田重雄

逗子マリーナオーナーズ
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 ４月２５日（土）シーボニヤメンズクラブに於いて、四会合同理事長会議が
開催されました。
主な議題は
 （1）現状の各会の利用状況及び収支の報告
 （2）施設管理用コンピューターソフトの更新について
 （3）各施設の管理組合との対応方法について
 （4）上記他について定期的は会議の開催をする
上記の結果については、今後の活性化委員会報告及び理事会報告でお知らせします。

四会合同理事長会議

 
 １．各施設の全室に配置する皿等の食器類は、もう少し調査して良い物を置く事
   としました。
 ２．未収金の督促については、担当を決めて順次進めてまいります。
 ３．リビエラリゾートでは、逗子マリーナ入口部にイルカを４頭購入・飼育し
   ７月よりご希望の方にイルカとのふれあいが出来る様に計画中です。
   ご自分、お子様の心の癒しの場としていかがですか？
   詳細は次号でお知らせします。
   早く知りたい方はTEL0467-23-2111にお問い合わせ下さい。

活性化委員会報告

イルカのプール

この花は昨年白馬ハイツを
視察に行った時にフロント
の方のお家の庭に咲いてい
た花を全員で頂いて来た
ルピナス（昇り藤）です。
私の庭に１本根付き、
綺麗な花を咲かせました。
          田中


